
Ata de nº48/2017, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia. 
Reunião Ordinária de 06 de Dezembro de 2017. Aos seis dias do mês de 
Dezembro do ano dois mil e dezessete, às nove horas, no auditório da Câmara 
Municipal de Teixeira de Freitas, sito a Rua Massanori Nagao, número sessenta 
e quatro, Centro, nesta cidade, realizou-se Reunião Ordinária da Câmara 
Municipal de Teixeira de Freitas, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor, 
Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa, com a presença dos demais vereadores 
constantes do livro de presença. Verificada a existência de quórum o Senhor 
Presidente declarou aberta a Reunião e solicitou ao Vereador Leonardo Feitoza 
da Silva a leitura de texto Bíblico. Após, o Senhor Presidente submeteu a Ata da 
reunião do dia 29 de Novembro de 2017, que foi aprovada pela maioria. Dando 
prosseguimento, o senhor presidente solicitou ao Vereador Leonardo Feitoza da 
Silva, primeiro Secretário, que fizesse a leitura da MATÉRIA DO EXPEDIENTE 
que constou de: Ofício nº 3623/2017, de 11 de outubro de 2017, oriundo do 
Tribunal de Contas do Município; Parecer Prévio, “Opina pela rejeição, porque 
irregulares, das contas da Prefeitura Municipal de Teixeira de Freitas, relativas 
ao exercício financeiro de 2015”;Ofício s/n, de 06 de dezembro de 2017, de 
autoria do vereador Juvenal Etelvina Laureano, justificando a ausência da 
Reunião Ordinária do dia 06 de dezembro de 2017; Pedido de Providência nº 
971/2017, de 30 de novembro de 2017, de autoria do Vereador José Mendes 
Almeida da Cruz, SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a 
revitalização do campo de futebol do Estância Biquíni, com a instalação de 
iluminação, tela de proteção e construção de vestiário com banheiros; Indicação 
nº 972/2017, de 30 de novembro de 2017, de autoria do Vereador José Mendes 
de Almeida da Cruz, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a 
pavimentação asfáltica na rua José André da Cruz no bairro Vila Vargas; 
Indicação nº 973/2017, de 05 de Dezembro de 2017, de autoria do Vereador 
Manoel Pedro das Silva Neto, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja 
feito a rede de esgoto sanitário e pavimentação asfáltica nas ruas Travessa 
Oxóssi, Marquesa dos Santos, Travessa Conde dos Arcos, Oxalá e Júlio Coelho 
no bairro Arco Verde; Indicação nº 974/2017, de 01 de Dezembro de 2017, de 
autoria do Vereador Antônio Marques Ferreira da Silva, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal a construção de vestiários com banheiros, iluminação 
adequada e alambrados no campo localizado na rua Helena Fonseca Santos, no 
loteamento Joao Mendonça no bairro Novo Jerusalém; Indicação nº 975/2017, 
de 01 de dezembro de 2017, de autoria do Vereador Marcos Gusmão Pontes 
Belitardo, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja realizado reforma e 
reestruturação nas dependências da Escola Joaquim José de Almeida, no bairro 
Ulisses Guimarães; Indicação nº 976/2017, de 01 de dezembro de 2017, de 
autoria do Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal, que seja instalado um bebedouro na Central Reguladora 
dessa cidade; Indicação nº 977/2017, de 01 de dezembro de 2017, de autoria do 
Vereador Juvenal Etelvina Laureano, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, 
que seja executado serviço de colocação de postes com dois braços para 
luminárias, para canteiro central da Av. Drumond de Andrade, e fixação de 
placas de sinalização de transito para a mesma Avenida localizada no bairro 
Bela Vista; Pedido de Providência nº 978/2017, de 05 de dezembro de 2017, de 
autoria do Vereador Manoel Pedro da Silva Neto, SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal que seja feita a reposição de lâmpadas dos postes que estão 
localizados na rua Monteiro lobato em frente aos números 232 e 241, assim 



como, os dos números 124 e 230 da rua do Ouvidor, ambos no bairro Arco Verde; 
Indicação nº 979/2017, de 30 de novembro de 2017, de autoria do Vereador 
Ailton Lacerda Ferreira, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a 
pavimentação asfáltica das ruas Amazonas e Curitiba no bairro São Pedro; 
Indicação nº 980/2017, de 04 de Dezembro de 2017, de autoria do Vereador 
Juvenal Etelvina Laureano, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito 
um projeto para construção de uma praça de lazer com jardinagem e parque 
infantil em uma área localizada na Avenida Anchieta com a rua Piraí no bairro 
Liberdade II; Indicação nº 981/2017, de 04 de dezembro de 2017, de autoria do 
Vereador Antônio Marques Ferreira da Silva, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal que seja feito uma creche na rua Corpus Cristian, n° 544, no bairro 
Caminho do Mar I; Indicação nº 982/2017, de 05 de dezembro de 2017, de 
autoria do Vereador Darlan, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feita 
a arborização da praça, próximo ao fórum(novo) na avenida Presidente Getúlio 
Vargas; Indicação nº 983/2017, de 05 de dezembro de 2017, de autoria do 
Vereador Wildemberg Soares Guerra, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal 
que seja encaminhado a Câmara Municipal Projeto de Lei versando sobre a 
Concessão de isenção de IPTU (Imposto Territorial Predial Urbano), para o 
exercício de 2018, bem como das taxas a ele anexadas, para os imóveis 
atingidos por enchente e alagamentos no âmbito municipal na forma de 
anteprojeto em anexo; Pedido de Providência nº 984/2017, de 05 de dezembro 
de 2017, de autoria do Vereador Wildemberg Soares Guerra, Solicita ao Exmº 
Sr. Prefeito Municipal que seja feito serviço de limpeza na galeria de drenagem 
de aguas pluviais do bairro Kaikan, localizada na rua Topázio esquina com a rua 
Turquesa; Indicação nº 985/2017, de 05 de Dezembro de 2017, de autoria do 
Vereador Ronaldo Alves Cordeiro, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que 
seja instituído no âmbito da Secretaria de Saúde, Programa de Cirurgia 
Bariátrica, destinado a realizar, observando os devidos protocolos médicos, 1 
(uma) gastroplastia por mês, gratuitamente para atender as pessoas obesas, 
desde que: a obesidade esteja associada a fatores de co-morbidade, como 
hipertensão e diabetes, dentre outros; sejam os benefícios comprovadamente 
hipossuficientes e tenham domicilio e residência há, pelo menos 05 anos 
interruptos em Teixeira de Freitas; Indicação nº 986/2017, de 05 de dezembro 
de 2017, de autoria do Vereador Joris Bento Xavier, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal, a pavimentação asfáltica das ruas Balbino Mota, Nicanor Neves 
Barros, Custodio Batista Pardim, José Augusto de Carvalho, Nilson Fernandes, 
Franklin de Carvalho, José de Alencar, Rui Barbosa, Derotildes Andrade, Arlindo 
Gomes Amorin, Juarez Afonso Brito e Graciliano Mendes na Comunidade de 
Santo Antônio; Indicação nº 987/2017, de 05 de dezembro de 2017, de autoria 
do Vereador Marcílio Carlos Goulart, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
seja efetuada a troca de lâmpadas queimadas na rua Nossa Senhora D’Ajuda, 
no Bela Vista; Indicação nº 988/2017, de 05 de dezembro de 2017, de autoria da 
Vereadora Erlita Conceição de Freitas, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal 
que faça reforma nas dependências do prédio da escola Joaquim Muniz no bairro 
Residencial Pioneiro; Indicação nº 989/2017, de 05 de dezembro de 2017, de 
autoria do Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal que seja feita a pavimentação asfáltica das ruas e avenidas: avenida 
Professor Almir Brito no bairro Luiz Eduardo; Rua Visconde de Cayru no bairro 
Jardim Liberdade; Av. Lydia Travaglia no bairro Nova Jerusalém e Rua Radial 
Nordeste no bairro Jardim Planalto; Indicação nº 990/2017, de 05 de dezembro 



de 2017, de autoria do Vereador Darlan Martins Lopes, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal que seja feita a pavimentação asfáltica na rua João Palmeira 
Guerra, Deusdete Moreira Alves, Godoaldo Amaral, Amazias Barreto de Morais, 
Medeiros Neto, Holanda, José Rodrigues dos Santos e Drº Luís Sandi no bairro 
Teixeirinha; Indicação nº 991/2017, de 05 de Dezembro de 2017, de autoria do 
Vereador Adriano Santos Souza, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja 
feita um bueiro com drenagem pluvial nas ruas Frank Sinatra (antiga rua 
Alagoas), rua dos Tucanos e rua das Garças no bairro Santa Rita; Indicação nº 
992/2017, de 05 de Dezembro de 2017, de autoria do Vereador Arnaldo Ribeiro 
Souza Júnior, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que efetue a implantação 
de um posto policial em um ponto estratégico nas proximidades do Shopping 
Pátio Mix; Indicação nº 993/2017, de 05 de Dezembro de 2017, de autoria do 
Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Júnior, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal 
que seja feito a pavimentação asfáltica/ calçamento nas ruas Itarantin e Vila 
Lobos no bairro Caminho do Mar; Pedido de Providências nº 994/2017, de 05 de 
Dezembro de 2017, de autoria do Vereador Valci Vieira dos Santos, SOLICITA 
ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a limpeza de boca de lobo que se 
encontra entupida na rua Princesa Isabel, em frente ao chaveiro Amarildo no 
Centro; Indicação nº 995/2017, de 05 de Dezembro de 2017, de autoria do 
Vereador Adriano Santos Souza, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja 
feito a criação do Programa “Visão do Futuro”, para alunos matriculados no 
primeiro ano do ensino fundamental da rede municipal de educação do município 
de Teixeira de Freitas na forma de anteprojeto em anexo; Pedido de Providência 
nº 996/2017, de 05 de Dezembro de 2017, de autoria do Vereador Leonardo 
Feitoza da Silva, SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a troca 
das grades de proteção, manutenção da rede elétrica e a instalação de 05 
ventiladores na Escola Municipal Vila Vargas; Pedido de Providência nº 
997/2017, de 05 de Dezembro de 2017, de autoria do Vereador Leonardo Feitoza 
da Silva, SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a troca e 
reposição de lâmpadas nas ruas João Dias Soares, no bairro redenção e Guapé, 
localizadas no bairro Luiz Eduardo Magalhães; Moção de Congratulação nº 
53/2017, de 04 de dezembro de 2017, de autoria do vereador Jonathan de 
Oliveira Molar, aos alunos Kauan de Souza Bonatto e Sara Sandres de Souza 
Ferreira; Moção de Congratulação nº 54/2017, de 04 de dezembro de 2017, de 
autoria dos vereadores Jonathan de Oliveira Molar e Wildemberg Soares Guerra, 
á Cleidimara Serafim Ricardo, Danielle Soares Portugal Silva, Isabel de Souza 
Pereira, Kécia Fernanda de Souza Moreira, Jhully Adolfo, Júlia Sobrinho 
Guimarães, Jully Lima de Jesus, Laís Lima Luiz, Liriel Lustosa, Thays Severo 
Lima e Yasmin Brito Nakamura e a Ueder Moreira Magalhães professor e alunos 
do Colégio Democrático Ruy Barbosa; Projeto de Resolução nº 08/2017, de 04 
de dezembro de 2017, de autoria do vereador Jonathan de Oliveira Molar, 
“Concede o Título de Cidadão Honorário Teixeirense ao Sr. José Alberto 
Ranciaro”; Projeto de Lei do Legislativo nº 57/2017, de 05 de Dezembro de 2017, 
de autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, “Dispõe sobre a 
obrigatoriedade de criação e manutenção de página em sitio eletrônico para 
disponibilização de informações sobre custos e despesas da concessionária de 
transporte coletivo municipal e concessionária abastecedora de água e coletora 
de esgoto, no município de Teixeira de Freitas, e dá outras providências”; Projeto 
de Lei do Legislativo nº 58/2017, de 05 de Dezembro de 2017, de autoria do 
vereador Marcílio Carlos Goulart, “Institui política de incentivo ao esporte 



denominada Projeto Destaque Esportivo”; Requerimento nº 63/2017, de 01 de 
dezembro de 2017, de autoria da vereadora Erlita Conceição de Freitas, requer 
relatório especificando o número de mortes ocorridas no HMTF no ano de 2016 
e na UMMI no período que compreende janeiro a novembro de 2016 e janeiro a 
novembro de 2017 e as principais causas dos óbitos; Requerimento nº 64/2017, 
de 05 de dezembro de 2017, de autoria do vereador Marcílio Carlos Goulart, 
requer que apresente os valores das despesas efetuadas da prefeitura 
municipal, na 35º Exposição de Teixeira de Freitas; Pareceres da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Orçamento, Finanças e 
Contabilidade, Comissão de Planejamento, Obras, Serviços Públicos, Uso e 
Ocupação do Solo ao Projeto de Lei do Legislativo nº 29/2017, de 06 de julho de 
2017; Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de 
Desenvolvimento Sustentável, Econômico, Industrial, Comercial, Agropecuário, 
Ambiental e Ciência e Tecnologia ao Projeto de Lei do Legislativo nº 35/2017, de 
06 de outubro de 2017; Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, Comissão de Desenvolvimento Sustentável, Econômico, Industrial, 
Comercial, Agropecuário, Ambiental e Ciência e Tecnologia e Comissão de 
Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Turismo ao Projeto de Lei do Legislativo nº 
38/2017, de 20 de setembro de 2017; Pareceres da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, Comissão de Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Turismo ao 
Projeto de Lei do Legislativo nº 42/2017, de 24 de outubro de 2017; Pareceres 
da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Planejamento, 
Obras, Serviços Públicos, Uso e Ocupação do Solo ao Projeto de Lei do 
Legislativo nº 44/2017, de 31 de outubro de 2017; Pareceres da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Saúde, Educação, Cultura, Lazer 
e Turismo ao Projeto de Lei do Legislativo nº 53/2017, de 21 de novembro de 
2017; Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de 
Direitos Humanos, Cidadania, Segurança Pública e Defesa do Consumidor ao 
Projeto de Lei do Legislativo nº 55/2017, de 23 de novembro de 2017; Pareceres 
da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Orçamento, 
Finanças e Contabilidade ao Projeto de Lei do Legislativo nº 56/2017, de 21 de 
novembro de 2017; Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade ao Projeto de Lei do 
Executivo nº 12/2017, de 25 de setembro de 2017; Pareceres da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Saúde, Educação, Cultura, Lazer 
e Turismo ao Projeto de Resolução nº 07/2017, de 07 de outubro de 2017; 
Parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, ao veto do projeto de 
Lei n° 25/2017 de 14 de novembro de 2017. Após, o Senhor Presidente passou 
a palavra aos ORADORES INSCRITOS, e na oportunidade fizeram uso da 
tribuna: O Vereador Wildemberg Soares Guerra saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando que esta casa estava empenheda em resolver situação 
do reordenamento das escolas, falou sobre as proposições de sua autoria, fez 
um relato das proposições e ações do seu primeiro ano de mandato. A 
Vereadora Erlita Conceição de Freitas saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando sobre o reordenamento das escolas foi aparteado pelo 
Vereador Valci Vieira dos Santos, prosseguindo a vereadora Erlita Conceição 
de Freitas falou sobre as reformas em âmbito federal, que as reformas 
trabalhistas iriam tirar os benefícios dos trabalhadores necessitados: 
trabalhadores rurais, domésticas e outros, finalizou falando sobre as proposições 
de sua autoria. O Vereador Jonathan Oliveira Molar saudou a todos. Iniciou o 



seu pronunciamento falando sobre a questão do reordenamento das escolas, 
parabenizou a casa pela formação da comissão para dialogar com Secretaria 
Municipal de Educação, disse que o Munícipio apresentou outra justificativa para 
o reordenamento, que já não era mais o financeiro e sim exigência do MEC - 
Ministério da Educação, para que os alunos saíssem dos prédios alugados, para 
serem realocados em prédios públicos, mas que o documento ainda não havia 
sido apresentado, que o Secretário Municipal de Educação garantiu que 
apresentaria, mas ainda não havia sido apresentado, que ele pesquisou e não 
encontrou nenhuma legislação com tal exigência/obrigatoriedade, elencou 
algumas normativas do MEC, e não contava  com citada exigência. O Vereador 
Joris Bento Xavier saudou a todos.  Iniciou o pronunciamento falando que as 
obras de asfaltamento no Povoado de Santo Antônio seriam iniciadas no próximo 
ano, mencionou outra obras a nível Federal, para construção de um campo 
society e a sua indicação para denominação de Jeolino Lopes Xavier, que este 
ano fora uma ano de luta e muito trabalho, quanto a questão do reordenamento 
estava sendo tratada com seriedade por esta casa, que um caminho e solução 
seriam encontrados, foi aparteado pelo Vereador Manoel Pedro da Silva Neto. O 
Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Júnior saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando das proposições de sua autoria, registrou a luta de 
alguns vereadores para melhoria da vida do povo, mencionou as altas taxas 
aplicadas pela embasa, foi aparteado pelo vereador Joris Bento Xavier, finalizou, 
indignado com do roubo ocorrido a uma loja de celulares no Shopping Pátio Mix. 
O Vereador Marcilio Carlos Goulart saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando da proposições de sua autoria, mencionou a questão do 
reordenamento escolar, que esta casa era favorável, porém precisava-se rever 
muitas questões, um plano de ações, para a partir dele se colocar em 
funcionamento o reordenamento da rede.  O Vereador Marcos Gusmão Pontes 
Belitardo saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento falando sobre o 
reordenamento, mencionou as proposições de sua autoria e a importância das 
mesmas, finalizou se colocando a disposição da população. O Vereador Manoel 
Pedro da Silva Neto saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento pedindo a 
todos aos colegas mais atenção e fiscalização ao IML, que referido órgão estava 
agindo com total descaso, foi aparteado pelo Vereador Marcilio Carlos Goulart, 
que disse que a sua sugestão da criação do SVO iria aliviar a sobrecarga do IML, 
prosseguindo, o vereador Manoel Pedro da Silva Neto disse que ele estava 
sendo humilhado pela atual equipe administrativa, que esta casa precisava se 
posicionar, foi aparteado pelo Vereador Joris Bento Xavier, dando continuidade 
o Vereador  Manoel Pedro da Silva Neto chamou novamente atenção dos edis 
para tomar providencias. O Vereador Ronaldo Alves Cordeiro saudou a todos. 
Iniciou o seu pronunciamento falando da posposições de sua autoria e da 
importância das mesmas, citou o efeito mórbido da obesidade, que estava 
esperançoso quanto a saúde da administração de Teixeira de Freitas, falou da 
semana da comemoração do dia da Bíblia e fez um relato do seu mandato, que 
o Brasil estava em dificuldades, mas que o Prefeito estava trabalhando 
arduamente para melhoria da vida do povo. Neste instante, o senhor Presidente 
passou a trabalhar na ORDEM DIA, quando solicitou autorização dos vereadores 
presentes para votar em bloco as Indicações, Pedidos de Providências e Moção 
sendo portanto, autorizado, o Senhor Presidente submeteu-os a votação do 
plenário que foram aprovados pela maioria. Neste instante, o vereador Joris 
Bento Xavier pediu vistas ao Projeto de Decreto Legislativo nº06/2017, assim o 



senhor Presidente suspendeu a reunião por 05 minutos para que o plenário 
discutisse sobre o pedido de vista do Vereador Joris Bento Xavier, findo o tempo 
de suspensão, o Senhor Presidente submeteu a votação do plenário o referido 
pedido de vistas ao Projeto de Decreto Legislativo nº06/2017, que foi aprovado 
pela maioria. Após, o senhor Presidente submeteu a votação do plenário o 
Requerimento nº 63/2017, de 01 de dezembro de 2017, de autoria da vereadora 
Erlita Conceição de Freitas, requer relatório especificando o número de mortes 
ocorridas no HMTF no ano de 2016 e na UMMI no período que compreende 
janeiro a novembro de 2016 e janeiro a novembro de 2017 e as principais causas 
dos óbitos que foi aprovado pela maioria; Prosseguindo, o Requerimento nº 
64/2017, de 05 de dezembro de 2017, de autoria do vereador Marcílio Carlos 
Goulart, requer que apresente os valores das despesas efetuadas da prefeitura 
municipal, na 35º Exposição de Teixeira de Freitas, foi submetido a votação do 
plenário e foi aprovado pela maioria. Após, os Pareceres da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Orçamento, Finanças e 
Contabilidade, Comissão de Planejamento, Obras, Serviços Públicos, Uso e 
Ocupação do Solo ao Projeto de Lei do Legislativo nº 29/2017, de 06 de julho de 
2017 forma submetidos a votação e aprovados pela maioria absoluta. 
Prosseguindo, o Projeto de Lei do Legislativo nº 29/2017, 06 de Julho de 2017, 
de autoria da Mesa da Câmara, “Alteram dispositivos da Lei Municipal nº 
447/2008, de 06 de março de 2008 e dá outras providências” foi submetido 
votação do plenário e aprovado por maioria absoluta. Os Pareceres da Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Desenvolvimento Sustentável, 
Econômico, Industrial, Comercial, Agropecuário, Ambiental e Ciência e 
Tecnologia ao Projeto de Lei do Legislativo nº 35/2017, de 06 de outubro de 2017 
foram submetidos a votação do plenário e aprovados pela maioria absoluta.  
Projeto de Lei do Legislativo nº 35/2017, de 25 de setembro de 2017, de autoria 
da vereadora Erlita Conceição Freitas, “Dispõe sobre a Regulamentação da 
Atividade de Comércio ou Prestação de Serviços Ambulantes nas vias e 
logradouros públicos do município de Teixeira de Freitas foi submetido a votação 
do plenário e aprovado pela maioria absoluta. Os Pareceres da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Desenvolvimento Sustentável, 
Econômico, Industrial, Comercial, Agropecuário, Ambiental e Ciência e 
Tecnologia e Comissão de Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Turismo ao 
Projeto de Lei do Legislativo nº 38/2017, de 20 de setembro de 2017 foram 
submetidos a votação do plenário e aprovados pela maioria simples. Após, o 
Projeto de Lei do Legislativo nº 38/2017, de 20 de setembro de 2017, de autoria 
do vereador Valci Vieira dos Santos, “Dispõe sobre a criação da Politica 
Municipal de Educação Ambiental no município de Teixeira de Freitas” foi 
submetido a votação do plenário e aprovado pela maioria simples. Os Pareceres 
da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Saúde, 
Educação, Cultura, Lazer e Turismo ao Projeto de Lei do Legislativo nº 42/2017, 
de 24 de outubro de 2017, foram submetidos a votação do plenário e aprovados 
pela maioria simples. Após, o Projeto de Lei do Legislativo nº 42/2017, de 24 de 
outubro de 2017, de autoria do vereador Ailton Lacerda Ferreira, “Institui no 
calendário de comemorações oficiais do Município de Teixeira de Freitas a 
Semana Municipal de Informações e Conscientização sobre o TDAH e outros 
transtornos neuropsiquiátricos e dá outras providencias”, foi submetido a votação 
do plenário e aprovado pela maioria simples; Os Pareceres da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Planejamento, Obras, Serviços 



Públicos, Uso e Ocupação do Solo ao Projeto de Lei do Legislativo nº 44/2017, 
de 31 de outubro de 2017 foram submetidos a votação do plenário e aprovados 
pela maioria simples. Após, o Projeto de Lei do Legislativo nº 44/2017, de 31 de 
Outubro de 2017, de autoria do vereador Marcílio Carlos Goulart, “Institui a 
Política de Valorização de Servidores no âmbito da administração do município 
de Teixeira de Freitas e dá outras providências” foi submetido a votação do 
plenário e aprovado pela maioria simples. Os Pareceres da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Saúde, Educação, Cultura, Lazer 
e Turismo ao Projeto de Lei do Legislativo nº 53/2017, de 21 de novembro de 
2017 foram submetidos a votação do plenário e aprovados por maioria simples. 
Após, o Projeto de Lei do Legislativo nº 53/2017, de 21 de Novembro de 2017, 
de autoria do vereador Adriano Santos Souza, “Institui o Diploma Aluno Nota 10 
para estudantes do 6º(sexto) ao 9º (nono) ano do Ensino Fundamental da Rede 
Municipal de Educação no município de Teixeira de Freitas, e dá outras 
providências foi submetido a votação do plenário e aprovado por maioria simples. 
Os Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de 
Direitos Humanos, Cidadania, Segurança Pública e Defesa do Consumidor ao 
Projeto de Lei do Legislativo nº 55/2017, de 23 de novembro de 2017 foram 
submetidos a votação do plenário e aprovados por maioria simples. Após, o 
Projeto de Lei do Legislativo nº 55/2017, de 23 de Novembro de 2017, de autoria 
do vereador Arnaldo Ribeiro Souza Junior, “Dispõe sobre a respeito dos serviços 
públicos municipais a dignidade especial de crianças e adolescentes, pessoas 
em desenvolvimento e condição de especial fragilidade psicológica no município 
de Teixeira de Freitas, e dá outras providências” foi submetido a votação do 
plenário e aprovado por maioria simples. Os Pareceres da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Orçamento, Finanças e 
Contabilidade ao Projeto de Lei do Legislativo nº 56/2017, de 21 de novembro 
de 2017 foram submetidos a votação do plenário e aprovados por maioria 
simples. Após, o Projeto de Lei do Legislativo nº 56/2017, de 21 de Novembro 
de 2017, de autoria da Mesa da Câmara, “Dispõe sobre o pagamento do 13º 
salário e do Terço Constitucional de Férias aos vereadores do município de 
Teixeira de Freitas, e dá outras providências” foi submetido a votação do plenário 
e aprovado por maioria simples. Os Pareceres da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade ao 
Projeto de Lei do Executivo nº 12/2017, de 25 de setembro de 2017 foram 
submetidos a votação do plenário e aprovados por maioria simples. Após, o 
Projeto de Lei do Executivo nº 12/2017, de 25 de setembro de 2017, de autoria 
do Poder Executivo, Altera a Lei Municipal nº 308, de 29/12/2003- Código 
Tributário Municipal – em razão de modificações da Lei Complementar Federal 
nº 116, de 31/07/2003, pela Lei Complementar Federal nº 157, de 29/12/2016, 
foi submetido a votação do plenário e aprovado por maioria simples. Os 
Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de 
Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Turismo ao Projeto de Resolução nº 07/2017, 
de 07 de outubro de 2017, foram submetidos a votação do plenário e aprovados 
por maioria simples. Após, o Projeto de Resolução nº 07/2017, de 07 de 
Novembro de 2017, de autoria do vereador Wildemberg Soares Guerra, “Altera 
os artigos 1º e 2º da Resolução nº 182/2017, de 11 de setembro de 2017”, foi 
submetido a votação do plenário e aprovado por maioria simples. E para constar, 
eu, Vereador Leonardo Feitoza da Silva, primeiro Secretário, lavrei a presente 
ata que, depois de discutida e aprovada, será assinada por mim, pelo Presidente 



e pelos demais vereadores presentes que com ela estiverem de acordo. Plenário 
Francistônio Alves Pinto, 06 de dezembro de 2017. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


